

Mein Name ist **Tim Hagemann** und seit Oktober 2021 studiere ich evangelische Theologie. Seitdem bin ich mit meiner tollen Frau Lysanne verheiratet, mit der ich im Erzgebirge zur Schule gegangen bin und wir nun hier in Leipzig gemeinsam unser Leben gestalten. Im Zuge dieser umbruchreichen Zeit wurden wir zum Gebetshaus geführt, sodass wir Mitarbeiter wurden und ich den Ruf bekam, im Leitungsteam mitzuwirken. Staunend und dankbar über Gottes Güte bin ich seit September 2023 auf Minijobbasis als Gebetshausmissionar angestellt.



Welch ein großes Privileg ist es, diese Aufgabe einige Stunden in der Woche zu gestalten und solch ein Weg gehen zu dürfen, der davon geprägt ist, in Gottes Gegenwart zu sein und IHN zu verehren! Es ist wunderbar, dabei durch den Heiligen Geist tiefer in die Bibel einzutauchen und die Gedanken, die der liebende Vater über mich hat, immer mehr zu ergreifen. All dies hilft mir auch enorm für mein Studium, weil ich dadurch die Chance habe, Gelerntes mit Jesus gemeinsam intensiv im Gebet zu bewegen. Als Teil des Leitungsteams übernehme ich außerdem organisatorisch-administrative, sowie theologische Aufgaben und bekomme so die Möglichkeit, in verantwortungsvolle Leiterschaft hineinzuwachsen.



Solltet ihr Freude und Freiheit darüber haben, meine Anstellung im Gebetshaus Leipzig finanziell mitzutragen, dann bitte hinterlegt unter „Spendenzweck“ das Kürzel „T.H.“, sowie eure Adresse, damit wir eine Spendenbescheinigung ausstellen können.

Von ganzem Herzen DANKE! Euer Tim 😊